

# Chaos und Stern

Von Van

## Kapitel 8: Der ersehnte Retter

SOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO endlich gehts es weiter  
Sorry das es so lange gedauert hat... aber ich hatte mir die Hand verletzt un dazu noch Klausuren fachtarbeit und den ganzen anderen Schulkrum... Naja nachdme das endlich geschafft war kamm dann noch renovieren \*seufz\* typisch Eltern...

Aber jetzt geht es ja weiter, also viel spaß bveim lesen ^^

---

### Kapitel 8: Der ersehnte Retter

Black Suns Zähne bohrten sich durch den Körper und rissen ihn in Fetzen. „NEIN!!“ Kerberos und Yue hatten sich wieder aufgerappelt und sahen nun geschockt zu Black Sun. Der Drachenkörper verdeckte die Sicht auf Sakura. „Was hast du getan!“, Kerberos sprintete los. Er wollte gerade Feuer speien, als Black Sun auf einmal aufschrie und den Kopf schmerzerfüllt in die Höhe riss. Vor Sun saß Sakura, welche geschockt in die Höhe starrte. „Rayearth...“, murmelte sie leise. „Sakura!“ Yue und Kerberos rannten zu ihr. „Sakura was ist passiert.“ Yue hockte sich neben sie. Sakura deutete nur nach oben. „Das...“ Mehr brachte Yue nicht raus und auch Kerberos konnte nichts dazu sagen. Der Körper der Feuerwölfin hing zwischen den mächtigen Zähnen von Black Sun und brannte lichterloh. Sun Schmerzensschrei wurde lauter und er lies Rayearth los. Die Wölfin schlug leblos auf den Boden auf. Ihr flammender Körper war in mehrere Teile zerrissen. Sakura zitterte am ganzen Körper und sah ungläubig auf Rayearth. „Warum hat sie das getan...“, murmelte sie nur leise. Yue und Kerberos waren genauso ratlos und sahen sich nur fragend an. Dann ertönte Black Suns Stimme, sie war voller Zorn. „Du dummes Vieh! Was fällt dir ein dich mir in den Weg zu stellen! Das wirst du büßen!“ Sun knurrte und schrie dann laut auf. Sein Maul öffnete sich und eine Wasserkugel entstand direkt vor ihm. Er grinste und schlug dann mit dem Schweif nach unten auf die Wölfin. Diese regte sich nicht und ihre Flammen begannen zu erlöschen. Die Wasserkugel raste auf Rayearth zu. Sakura sprang auf und rannte ebenfalls zu der Wölfin. „Schild!“ schrie sie nur und beugte sich über den Kopf der Wölfin. Über ihr erschien die Karte Schild und erschuf einen Bannkreis, der Sakura und Rayearth schützte. Sun knurrte verächtlich und seine Augen funkelten vor Zorn. „Dummes Gör... dann gehst du eben mit dem Köter drauf.“ Suns Kopf schnellte nach unten und prallte mit voller wucht gegen den Schild. Er hielt. Sun versuchte es wieder und wieder. Doch der Schild hielt. Dann hatte der Drache genug und stieg in

die Luft. Sakura kümmerte sich währenddessen um Rayearth. Zumindest um ihre Vordere Hälfte, die Hintere war außerhalb des Schildes. „Warum hast du das getan?“ Sakura hatte Tränen in den Augen. „Warum hast du dich für mich geopfert?“ Rayearth Ohren spitzten sich und sie hob etwas den Kopf, dann begann sie auf einmal freudig zu Bellen. „Ray...“, weiter kam Sakura nicht, da genau in diesem Moment Black Sun mit all seiner Kraft auf den Schild prallte und dieser zerbrach. Sakura sah ängstlich nach oben und ihre Augen weiteten sich, nur einen Meter von ihr entfernt waren Black Suns Reißzähne. Der Drache grinste und öffnete sein Maul. Doch Kerberos und Yue mischten sich ein.

Yues Pfeil traf den Drachen im Auge und Kerberos Feueratem tat sein übriges. Sun wich etwas zurück und gab den Blick auf Sakura frei. Rayearth begann noch lauter zu bellen, als ein riesiger grüner Vogel mit vier Schwingen auf sie zugeflogen kam. Er landete vor ihr und Sakura und beugte seinen Kopf hinunter. Es herrschte kurz Stille, welche allerdings durch Kerberos Schrei gebrochen wurde. Sofort sprang Sakura auf und sah sich nach dem Löwen um. „Kerberos!“, verzweifelt rief sie seinen Namen, als auch schon Yue blutüberströmt neben ihr auf den Boden aufschlug. Er hatte zahlreiche Kratzwunden und blutete stark an der Schläfe. „Sa..kura... flieh... er ist zu ...mächtig...“, brachte er mühevoll heraus. Black Suns Schweif schlug mit aller Wucht auf seinen Rücken. Der mächtige Kopf des Drachens beugte sich zu Yue hinunter. Seine Augen zeigten nur zu deutlich seine Mordlust und dann sah er grinsend zu Sakura. „Sag leb wohl zu deinem Wächter des Mondes.“ Sun lachte und breitete seine Zähne aus. „Light!“ „Was zum...“ war das einzige was Sun noch sagte, als er auch schon in einem grellen Licht gehüllt wurde. Zusammen mit Kerberos schaffte es Sakura Yue und Rayearth etwas weiter weg zu bringen. Suns Kopf war immer noch in gleißendes Licht gehüllt. Wütend schrie der Drache auf und fing damit an seinen gesamten Körper zu winden und mit dem Schweif auf den Boden zu schlagen. Unkontrolliert schossen kleine Steinspitzen aus dem Boden und die Erde bebte bedrohlich unter den Schlägen Black Suns.

Langsam lies das grelle Licht nach und Sun konnte wieder etwas sehen, doch was er dann sah verwirrte ihn. Sakura stand mitten auf dem Platz und hatte ihren Stab kampfbereit in der Hand. „Ich werde mich nicht von dir töten lassen! Du wirst für das was du Yue und Rayearth angetan hast büßen!“ „Drollig der Stern wehrt sich.“ „Sword!“, schrie Sakura und ihr Stab wurde zu einem Schwert. Dann rief sie noch nach Fly. Sofort erschienen die weißen Flügel und hoben sie in die Luft. „Aber, aber Süße das hatten wir doch schon alles. Du müsstest wissen das deine Karten nichts bei mir ausrichten.“ „Alleine nicht!“, sagte sie nur knapp. Sie holte zwei Karten heraus und warf sie in die Luft. Die Karten leuchteten, mehr geschah jedoch nicht. „ohwee lassen dich deine Kärtchen etwa im Stich.“ Lachen schüttelte Sun den Kopf „Typisch... von Menschenhand erschaffene Dinge...“ Sein Kopf schnellte nach vorne, doch Sakura wich nicht aus. Stattdessen hob sie das Schwert und rief: „JETZT!“ Sword leuchtete auf. Fiery und Windy kamen hervor und griffen gemeinsam an. Sun wurde zurückgeschlagen. Schreiend riss er seinen Kopf zurück. Nun versuchte er mit dem Schweif anzugreifen, aber Sakura wich aus. Dann griff sie wieder mit Windy und Fiery an. Sun wich aus und das ganze Spielchen begann von vorne. Angreifen, ausweichen, angreifen, ausweichen. Doch dann griff Sakura zusammen mit den Element Karten an. Sun war kurz unachtsam und Sakura holte mit dem Schwert aus. „Gut so Sakura! Zeig es diesem Vieh!“, kam es von unten, wo Kerberos stand und auf Yue und Rayearth aufpasste. Die Wölfin allerdings schien nicht so begeistert sie legte die Ohren zurück und jaulte leise. Kerberos drehte sich zu ihr um und hob fragend eine Augenbraue.

„Was? Sie hat ihn getroffen... oder...?“ Sofort richtete Kerberos seinen Blick wieder auf das Kampfgeschehen. Doch was er sah gefiel ihm überhaupt nicht. Sakuras Schwertangriff hatte rein gar nichts gebracht. Sword prallte einfach an Suns Schuppen ab. Der Drache grinste und seine Augen funkelten. Plötzlich schrie er auf und schwenkte den Kopf nach hinten. „Windom du verdammtes...“ Sun knurrte und seine Augen verengten sich. Er fletschte die Zähne und schnappte nach dem grünen Vogel, welcher sich nun wieder in das Geschehen einmischte. Anmutig wich er aus und legte den Kopf schief. Dann kreischte er und schlug mit den Flügeln. Suns Knurren wurde lauter und man konnte deutlich spüren wie Zorn in ihm aufflackerte.

„SUN!“ alle Blicke richteten sich nach unten zu einem nahe gelegenen Haus. „Sieh an.“ Sun drehte den Kopf zu Sakura. „Hey Sternchen wir müssen unseren Kampf später zu ende bringen. Dein Geliebter nervt mich grad etwas.“ Sakuras Augen weiteten sich. War das auf dem Dach dort wirklich Shaolan? Wenn ja dann... dann war doch nicht alles gelogen...

---

So das wars also erstmal ^^ aber keine sorge es geht weiter und im mOment hab ich Ferien das heisst Zeit zum schreiben ^^

Im Anschluß möchte ich mich noch bei Cheergirl95 bedanken, die mich die ganze Zeit dazu aufgefordert hat weiterzuschreiben ^^

Also danke!! hast m,ir sehr damit geholfen sowas spornt nämlich sehr an ^^